

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**Le 22 mars 2017**

## **Pour les élèves de la Saskatchewan, le gouvernement relève le défi**

### ***La province maintient les conseils scolaires élus***

Le gouvernement de la Saskatchewan a rendu public aujourd’hui le rapport final du groupe consultatif sur le renouvellement de la gouvernance de l’éducation (Education Governance Advisory Panel). Le gouvernement accepte les conclusions du rapport, notamment :

- Conserver les conseils scolaires élus;
- Ne pas effectuer de modifications majeures aux limites géographiques des divisions scolaires;
- Continuer de mettre l’accent sur le Plan stratégique du secteur de l’éducation;
- Procéder à des modifications législatives afin de clarifier les rôles au sein du secteur et de créer des gains d’efficacité;
- Améliorer l’engagement envers les résidants membres des Premières Nations et métis.

Dans le cadre des consultations s’est révélé un fort appui pour les conseillers scolaires élus et pour le maintien des limites actuelles des divisions scolaires publiques. Un message clair concernant le contrôle des dépenses dans le secteur de l’éducation a aussi été entendu. Par conséquent, le gouvernement a l’intention de présenter des modifications à la *Loi sur l’éducation* pour créer un cadre de services partagés tels que l’approvisionnement, le transport, la paie, et les échelles salariales pour les administrateurs de divisions scolaires et les conseillers scolaires élus.

« Le message était clair et nous l’avons compris », a déclaré le vice-premier ministre et ministre de l’Éducation, M. Don Morgan. « Les décisions en matière d’éducation à l’échelle locale continueront d’être prises par les conseils scolaires élus à ce niveau. »

Le rapport du groupe consultatif sur la gouvernance de l’éducation de la maternelle à la 12<sup>e</sup> année (Education Governance Advisory Panel Review) est maintenant affiché en ligne sur le site Web du gouvernement provincial : <http://publications.gov.sk.ca/documents/11/98002-Education%20Governance%20Report-Main.pdf>.

Les 28 divisions scolaires de la Saskatchewan recevront un financement de fonctionnement de 1,86 milliard de dollars, ce qui comprend l’impôt foncier scolaire perçu. Il s’agit d’une baisse de 22 millions de dollars, par rapport à 2016-2017, qui représenteront une réduction de 1,2 p. 100 sur 12 mois.

« Investir dans une éducation de qualité pour nos élèves demeure la grande priorité de notre gouvernement », a affirmé M. Morgan. « À la suite des baisses de revenus tirés des ressources, nous avons dû prendre des mesures pour contrôler les dépenses dans tous les secteurs du gouvernement, y compris celui de l’éducation. »

Le Budget 2017-2018 accorde 2,02 milliards de dollars au secteur de l’éducation, soit une baisse de 6,7 p. 100 par rapport à l’an dernier. La majorité de cette diminution s’explique par une réduction de 262 millions de dollars des fonds requis pour construire les 18 nouvelles écoles à Regina, Saskatoon, Warman et Martensville, et dont la fin de construction est prévue pour 2017.

« Toutefois, malgré les réductions mises en place cette année, notre gouvernement a plus que doublé le financement de l'éducation, par rapport à il y a 10 ans. Bien que nous ayons pris des décisions difficiles pour réduire le déficit, nous sommes persuadés que les divisions scolaires peuvent gérer des réductions modestes et limiter l'impact sur les premières lignes de soutien et les salles de classe. »

Plus précisément, les secteurs d'investissement comprennent :

- Un investissement continu de 119,1 millions de dollars en projets d'immobilisation pourachever 21 nouvelles écoles et un projet de rénovation majeur qui ouvriront leurs portes à l'automne, notamment :
  - 43,2 millions de dollars en financement d'infrastructures émergentes et d'entretien préventif et rénovation (EPR), soit une hausse de 5,2 millions de dollars ou 13,7 %;
  - 21,8 millions de dollars pourachever les quatre projets d'immobilisation majeurs y compris trois nouvelles écoles à Regina (Sacred Heart, école Connaught et Scott Collegiate dans le Centre Mâmawêyatitân) ainsi qu'un agrandissement de l'école de Saint-Brieux et rénovations d'envergure;
  - 2 millions de dollars en financement pour la conception de deux nouveaux projets (consolidation et remplacement d'écoles à Rosthern et Weyburn);
  - 2,8 millions de dollars pour l'achat de sept nouvelles salles de classe mobiles;
  - 48,3 millions de dollars pourachever la construction des 18 écoles à usage conjoint, soit une baisse de 262,3 millions par rapport à l'an dernier;
  - 1 million de dollars consacrés aux audits d'installations scolaires.
- un financement de 55,8 millions de dollars aux garderies et la création de 889 nouvelles places, dont 810 au sein des 18 nouvelles écoles à usage conjoint à Saskatoon, Regina, Warman et Martensville, portant à plus de 6000, le total des nouvelles places créées depuis 10 ans;
- 3,5 millions de dollars en financement pour le fonctionnement des bibliothèques régionales et du Nord, soit une réduction de 4,8 millions de dollars.

-30-

Renseignements :

Rose Semchuk  
Ministère de l'Éducation  
Regina  
Téléphone : 306-787-5609  
Courriel : [rosann.semchuk@gov.sk.ca](mailto:rosann.semchuk@gov.sk.ca)  
Tél. cell. : 306-526-9345

